
Se viene un nuevo evento a
beneficio  de  Ángel  de  Mis
Sueños: está vez será en un
bar de Mendoza
17 enero, 2020
El mismo tendrá lugar sobre la calle Arístides Villanueva al
241, el sábado 18 y domingo 19 de enero.

Se viene un nuevo evento a beneficio de la Fundación Ángel
de Mis Sueños de Vista Flores, Tunuyán.

El encuentro tendrá lugar el próximo sábado 18 y domingo 19
de enero sobre la calle Arístides Villanueva al 241 en Gingger
Bar ubicado en
la capital mendocina.

La eventualidad contará con bandas en vivo, degustaciones,
visitas de stands y otras sorpresas más.

La  entrada  será  libre  y  gratuita,  los  asistentes  deberán
llevar  un  alimento  no  perecedero  o  un  juguete  que  será
destinado a Ángel de Mis Sueños.

Vanesa Campos, presidenta de la Fundación en comunicación con
El Cuco Digital contó que es el primer encuentro que se hará
en la ciudad de Mendoza y seguidamente agregó: “Creemos que
serán muchos más, se vienen hermosos proyectos”.

“Conocimos a Gingger Bar a través de Ana Laura Nicoleti más
conocida como la turca y bueno, en una charla que tuvimos se
enteraron de cómo trabajábamos
y quisieron sumar su colaboración” detalló Vanesa.

Por otro lado, la referente de esta asociación vistaflorina
mencionó que lo recaudado será destinado a las personas que
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más lo necesitan. “Con los alimentos recaudados ayudaremos a
comedores, merenderos o a quienes lo estén necesitando, sin
olvidar a los abuelos que ayudamos siempre. Y los juguetes
serán para alegrar el corazón de niños que necesiten amor”.

“Los esperamos a todos los que puedan ir a pasar un buen
momento y disfrutar colaborando. Desde ya muchas gracias por
el apoyo de
siempre” cerró.


